
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一蓮托生 皆で得た成果を胸に！ 「Fall  Festival」無事終了！ 
１０月２９日、好天に恵まれ、令和３年度中央中学校「Fall Festival」が開催されました。二学期に入ってからコロナ感染症予防のため、様々な行事 

が制限される中、また、短い取組期間の中でしたが、久しぶりに全校生徒が集まり、保護者の皆様を学校にお招きして、盛会のうちに無事終えることが 

できました。午前中は体育的部門。各学年の学級リレーと競争遊戯で、バトンを皆でつないで全力で走り、密を避けるために工夫をした学級対抗の熱戦で、 

見ていてとても楽しかったです。最後は３年生の集団演技。短時間で完成させたとは思えない 

ほどの出来栄えに感心しました。演技後の３年生代表のメッセージには心に響くものがありま 

した。午後は文化的部門で、今まで授業で制作した美術や技術家庭科の作品や、各学年制作物 

（１年：ドット壁画、２年：ピクトグラム ３年：修学旅行記）の展示を見学しました。エン 

ディングでは、３年生のボディパーカッションの披露と生徒会作成のスライド上映で閉会を迎 

えました。「例年通り」ができない状況の中で、一生懸命に取り組み、成功させた中央中 

生徒。本当に立派でした。最高の成果を得られたと確信しています。特に３年生の生徒会 

は、最後の行事となりました。有終の美を飾れたと思います。一つの行事を終え、大きな 

成果を得た皆さんのこれからの成長に、大いに期待しています。お疲れさまでした。 

 

 

 

生徒会役員新旧交代式 第７６代生徒会執行部 スタート 
１１月４日、「生徒会新旧交代式」が行われました。旧執行部の退任挨拶の後、新

生徒会執行部の紹介、新生徒会長の室園さんの 

就任挨拶で、新執行部が始動しました。旧執行 

部の皆さんは、この一年間、中央中学校のリー 

ダーとして皆を引っ張り、一方で、学校全体の 

ために皆を陰から支え、本当に頑張ってくれま 

した。間違いなく、中央中学校の伝統を引き継 

ぎ、次の世代につないでくれたと思います。新 

執行部の皆さんはそれを受け継いで、きっと 

“先輩を越えよう”と活躍してくれると信じて 

います。「３年生の皆さん、ありがとう」とい 

う感謝、「今から私たちが頑張ります」という 

決意、そして「生徒会の一員として頑張ります」 

という全校生徒の気持ちのこもった拍手につつ 

まれて、交代式は終了しました。旧執行部の皆 

さん、本当にお疲れ様でした。新執行部の皆さん、これからよろしくお願いします。 

 

◇11月4日の交代式後、執行部を退任した３年生に集まってもらい、校長室で今の 

気持ち等を聞いてみました。その時に出た感想や意見をお伝えします。 

今の気持ちは？ ＊退任を迎えて悲しい気もするが、やり終えたという満足感は 

大きい。 ＊責任感をもって仕事をする大切さを学んだ。 ＊大変な仕事だった 

が、楽しかった。やめるのが辛い。 ＊人前で話せるようになって成長した 等 

後輩に伝えたいことは？  ＊行事を自分たちで作っていってほしい。 ＊何事 

もあきらめずに、難しいことでも最後まで取り組んでほしい。 ＊あいさつ運動 

で、皆のあいさつがあまりよくない。取組を頑張ってほしい。 

                         令和３年１１ 月１０日 

北九州市立中央中学校 

校長  宮 基 章 弘 

              第 １３ 号 

                              

            

 

令和３年度 

学校だより 

 自立 克己 友愛 

＜学校教育目標＞ 

◎規律ある学校生活を通して、確かな学力を 

身に付けさせ、健やかな体と思いやりのある 

心豊かな生徒を育成する 

 

「Fall Festival」午前中は学校開放日でした！ 

 10月29日の「Fall Festival」の午前中は、学校開放日として、地域の方々にも自

由に参観していただけるようにしていました。当日、保護者の来校者、学校運営協議

会委員の皆様、地域の方々を含め、平日開催にもかかわらず、合計で２４２名（概算）

の来校者がありました。また、当日アンケートにもご協力を頂き、ご意見を伺うこと

ができました。また機会があれば、学校開放日として皆さんの頑張っている姿を、地

域の方々に見ていただきましょう。 

 保護者、地域の皆様、多数のご来校、ありがとうございました。 

卒業後の進路に向けて…「高校説明会」開催！ 

 １１月５日、中央中学校体育館で「高校説明会」を行いました。 

 中学校での大きな行事を終えて、３年生はいよいよ自分の卒業後の進路に向かわな

ければいけません。この説明会は、高等学校の先生方をお迎えして、それぞれの高校

の特色等を話して頂くものです。パンフレット等の紹介だけでなく実際にお話しを伺

うことで、高校への理解を深めることができたと思います。多くの高校に来ていただ

いたので長い時間になりましたが、さすが３年生、しっかり最後まで聞いていました。 

今後の進路選択の参考にしてほしいと思います。 

 

皆で元気な挨拶を！「小中合同あいさつ運動」！ 
 小中連携の取組として、「小中合同あいさつ運動」 

を行っています。先日の２日は第２回のあいさつ 

運動でした。気持ちよくお互いに朝の挨拶を交わし 

たいのですが、印象として、もう少し元気がほしい 

ですね。朝の始まりは元気な挨拶から。小中で連携 

して挨拶の輪を広げていきましょう。（右写真は、 

10月5日実施 第1回あいさつ運動風景） 

 

輝け！中央中 

中央ＮＯＷ！ 学校行事や生徒の様子をお届けします。 いいね👍頑張れ！中央っ子！ ＝輝く生徒たち！＝ 

生徒会長  室園さん 

副会長 松田梨さん 田淵愛さん 

書記  山中さん  大下さん 

学習 谷川さん（副）濱田愛さん 

生活 谷口さん（副）樋口幸さん 

保体 近藤さん（副）吉武美さん 

環境 永谷さん（副）髙橋さん 

文化 濵さん  （副）池さん 
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